

Polresta Berikan Kejutan Di Hari Ulang Tahun Wakapolresta Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

Oct 31, 2022 - 14:43



Mataram NTB - Hari Ulang Tahun Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SH SIK Ke-46 bersama PS. Kanit Gakkum Sat Lantas Polresta Mataram Ipda Faisal Amri, STRk Ke-25 diberikan kejutan oleh seluruh personel saat Apel Pagi di Mapolresta Mataram. Senin, (31/10)

Kejutan tersebut dihadiri oleh pejabat utama Polresta Mataram dan seluruh personel saat pelaksanaan apel pagi dimulai.

Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK sebagai Pemimpin Apel dan PS. Kanit Gakkum Lantas Ipda Faisal Amri STrk tiba-tiba terkejut karena dinyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun kemudian disambut Kue Ulang Tahun disertai dengan spanduk ucapan.

Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK dalam sambutannya mengucapkan terimakasih atas semua yang telah dipersiapkan semoga kita semua diberikan kesehatan dan panjang umur selalu sampai dengan Purna Tugas.

" Hal ini merupakan suatu bentuk kebersamaan dan kekompakkan keluarga besar Polresta Mataram semoga tetap kita pertahankan dan ditingkatkan, ucap AKBP Syarif

Ia berpesan motivasi bagi Ipda Faisal Amri untuk bisa lebih baik lagi bekerja dan menunjang karir ke depannya dan bagi personel lainnya.

AKBP Syarif menekankan ada pesan dari Bapak Kapolresta yang pertama terkait dengan situasi dalam satu minggu terakhir Alhamdulillah kita bisa kendalikan baik itu aksi unjuk rasa maupun kejadian-kejadian menonjol lainnya.

" Yang kedua pada tanggal 1, 4 dan 8 November kita akan melakukan persiapan pelaksanaan pengamanan WSBK kita Polresta kegiatan imbingan dan Polda yang menjadi target sasaran untuk kegiatan kita diwajibkan untuk melaksanakan kegiatan vaksin booster, tegas AKBP Syarif

Untuk tanggal 1 itu khusus untuk anggota dan keluarga anggota yang akan dilaksanakan di Gedung Aula Wira Pratama segera berkoordinasi dan mempersiapkan semuanya, bagi rekan-rekan sekalian yang belum booster terutama bagi Bintara Remaja, cek kalau udah booster berarti ada sertifikatnya, tandas AKBP Syarif

" Saya yakin gejala ini sudah ada dan sudah pernah teman-teman rasakan ya cuma ketahanan tubuh kita masing-masing itu berbeda mungkin sering olahraga saja ketahanan tubuhnya, tolong jaga ya jaga kebersihan diri masing-masing atas diri keluarga dan lingkungan "

" Kalau merasa badan agak meriang segera lapor tugas ya segera dia minta obat yakinlah bahwa kalau kita penanganan cepat dan kita menjaga mencegah itu lebih baik daripada kita mengobati tapi kita paling tidak kita sudah berusaha ", imbau AKBP Syarif

Lebih lanjut yang ketiga untuk Sat Lantas Polresta Mataram dan personel lainnya sekarang ini tidak ada penilangan namun tetap berikan teguran dan edukasi juga tetap berikan pemahaman kepada masyarakat yang melanggar lalu-lintas ", tutup AKBP Syarif

Kemudian dilanjutkan dengan ucapan pemberian Selamat Ulang Tahun dan pemotongan kue kepada Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK dan PS. Kanit Gakkum Lantas Polresta Mataram.(Adb)